

# L'EGC Martinique fait sa rentrée

**ENSEIGNEMENT SUPERIEUR.** C'est à Madiana que l'EGC a accueilli les étudiants cette année pour leur **séminaire** de rentrée.

L'auditorium de Madiana était comble, lundi matin, pour accueillir les 140 étudiants qui faisaient leur rentrée à l'EGC. Au cours de son intervention, Marie-Claude Pastureau, la directrice depuis plus de 28 ans, a rappelé l'histoire et l'évolution de l'école en insistant beaucoup sur les valeurs portées par celle-ci depuis sa création. Au-delà de la transmission de savoir, l'EGC a inscrit dans son ADN la volonté d'aider les jeunes à atteindre et à développer leurs compétences.

La maîtrise des outils se fait par l'alternance de théorie et de pratique avec plus de 40 semaines de stage en entreprise dont 3 mois minimum à l'étranger. La maîtrise des langues est un atout aujourd'hui incontournable et nécessaire dans la validation du diplôme (TOEIC à plus de 750).



Marie-Claude Pastureau, la directrice de l'EGC.

Mais au-delà du savoir et du savoir-faire, Marie-Claude Pastureau a insisté sur le savoir être : gagner en autonomie, développer le travail en équipe, aiguïser son sens des responsabilités, prendre plaisir à travailler ensemble, adopter une stature de gagnant, autant de qualités qui sont des atouts différenciateurs face à un employeur. Chaque année, le réseau

EGC constitué de 30 campus en France hexagonale et dans les DOM-TOM, forme plus de 3000 jeunes. La force du réseau, la puissance du groupe Alumni permettent à tous ces jeunes qui ont choisi cette voie de formation d'envisager un avenir multiple où toutes les portes sont ouvertes : entrée dans la vie active, poursuite d'études en master en Métropole ou à l'étranger. Autant de pistes pour atteindre ses rêves.

## MESSAGES POSITIFS

Cette transition a donné à Patrick Burnet, « coach », l'occasion, au cours de son intervention dynamique et percutante sur le « coaching motivationnel », de développer l'importance d'avoir un projet, un rêve, et de prendre la route pour les atteindre. Le choix de la formation fait partie de ce chemin



Une partie de l'équipe pédagogique. (Photos J.-M.E./F.A.)

vers la réussite où chaque jour, on se lève en ayant juste envie d'y aller ! Autant de messages positifs motivants pour ces jeunes qui ont fait le choix de faire leurs études en Martinique, sachant que l'on peut également y travailler dans l'excellence. C'est une véritable cure de « pensée positive » reçue et qu'il ne reste qu'à mettre en application. L'EGC fera son entrée dans le pôle Consulaire de Formation, en fin d'année et y rejoindra le CFA de la CCIM à Ravine Touza.

## ELLES ONT DIT

”

**Jessica, de Fort-de-France**

Je rentre en 3<sup>e</sup> année. J'avais commencé mes études en 2014 à l'EGC. En première année, j'avais déjà effectué deux stages en Guadeloupe dans une ferme agricole. Et en deuxième année j'avais fait un stage au Japon en tant qu'aide-soignante dans le secteur du marketing. En terme de projet, je veux être contrôleur de gestion et travailler entre la Corée et le Japon. Je parle le coréen et le japonais.



**Leslie, de Fort-de-France**

Je rentre également en troisième année dans cette école de commerce. Je veux travailler dans une entreprise dans le secteur de la logistique et l'achat. Je parle l'anglais, l'espagnol scolaire, le créole. J'ai effectué mon stage au SMPA (société martiniquaise de production agro-alimentaire). En 2015, j'ai effectué un stage en Martinique chez « Man nicole », et en 2016 un stage à Miami.



Propos recueillis par Jean-Marc Etfler